



## **Le film du métropolite Hilarion de Volokolamsk « L'Orthodoxie dans les îles britanniques » sera présenté à Londres**

Le film documentaire « L'Orthodoxie dans les îles britanniques » sera présenté à Londres le 12 octobre 2016 à la représentation de l'organisation « Rossotroudritchestvo » de Londres.

L'auteur du film, mis en scène par Valéry Chekhovtsov, est le métropolite Hilarion de Volokolamsk.

Cette manifestation a lieu dans le cadre de l'Année de la langue et de la littérature de Grande-Bretagne en Russie, à la veille de la visite de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie en Grande-Bretagne, qui aura lieu du 15 au 18 octobre.

Le film raconte l'histoire de l'Orthodoxie dans les îles britanniques, depuis la conversion des peuples de l'archipel à la foi chrétienne, jusqu'à la position actuelle de l'Église orthodoxe en Grande-Bretagne, en passant par l'installation des églises chrétiennes dans les îles et la séparation entre l'Orient et l'Occident.

Ont participé au film : l'archevêque Élisée de Souroge, l'archevêque Marc d'Allemagne, de Berlin et de Grande-Bretagne, l'archiprêtre Steven Platt, l'archiprêtre Raphaël Armor, Bénédict Ramsden, le prêtre Joseph Skinner, Michael Winn Parker, le métropolite Kallistos de Diokleia.

Le texte est lu par Serge Vostretsov.

Le film s'attache à présenter les théologiens et spirituels contemporains de l'Orthodoxie britannique, comme le métropolite Antoine de Souroge, l'archimandrite Sophrony (Sakharov), le métropolite Kallistos de Diokleia (Ware).

Ce documentaire est produit par la Fondation caritative Saint-Grégoire-le-Théologien avec le soutien de l'Agence fédérale de la presse et des médias.

Il est disponible en ligne.